



小規模保育園 ななほしキッズ

H27 6月

No.5



ななほしニュース

素敵な絵画を頂きました。

民生委員の長田さん(左)と池田台にお住まいの高牟禮さん(中央)が保育園を訪問してください、高牟禮さんが自分で描かれた絵画を7点寄贈してくださいました。

子どもたちも、素敵な絵に見入っていました。

記念写真の後も、しばらく長田さん、高牟田さん、子どもたちと一緒に音楽に合わせて歌を歌ったり、ダンスをして交流を楽しみました。



ジャガイモ堀りに行きました。



テントができました



園庭の砂場と水遊び用にテントができました。
夏もテントの下で、外遊び楽しめます。

6月13日(土)に南今泉保育園前の畠でジャガイモ堀りをしました。中西ゆいさん、益山はるみさん、川崎ゆいさんの参加でしたが、たくさんのじゃがいもを収穫してくれました。

ななほしキッズの野菜たちもぐんぐん成長中！です。

ピーマン、ナス、トマト、かぼちゃ、すいか、
まだまだ収穫が待ってるよ。

プール開きをします

これから夏本番！

ななほしキッズでも、水遊び、プールあそび
巨んこあそびなど、夏のあそびを楽しんでいきます
25日(木)に中野神社より神主さんに来て
いただき、お祓いをします。

わらべ歌 勉強会

水)にななほしキッズにて、わらべ歌の講師
切先生に来て頂き、勉強会をしました。
しの職員だけでなく、清武社会福祉会の職員
20名での勉強会になりました。わらべうたを
ちとのかかわりの中で実践していきたいです。

